Excélsior

Sección: Portada, Nacional

2023-11-25 02:29:04

1,129 cm2

Página: 1,6 \$72,309.49

1/5

METRO CÚBTCO USADO

Plantean ponerle precio al agua

POR LORENA RIVERA

Si bien el agua es un derecho humano, ponerle precio a cada metro cúbico que se ocupa ayudará a enfrentar su escasez, coinciden especialistas.

En entrevista con Excélsior, el consultor urbano Marco Martínez O'Daly explicó que darle valor económico al agua permitirá regular su consumo, evitar desperdicio y generar presupuesto para extraerla. Regalarla o cobrarla a un precio "insostenible" condena a las urbes a quedarse sin agua, afirmó.

Para Eduardo Vázquez, director ejecutivo de Agua Capital, los sectores más vulnerables sí deben recibir subsidios, pero bien planteados y explicar que el agua tiene un valor porque es un bien escaso y cuesta que llegue al grifo.

PRIMERA I PÁGINA 6



SE AGRAVA ESCASEZ DEL RECURSO

ESPECIALISTAS

Afirman que esa medida permitiría regular su consumo, asegurar que no se desperdicie y haya un presupuesto significativo para extraerla, así como mejorar su manejo y evitar fugas

POR LORENA RIVERA reyna.rivera@gimm.com.i



